

Der Antrag wurde bereits in der Sitzung des Ausschusses am 26.11.2013 unter TOP 3.11 beraten.

Darüber hinaus wurde ein ähnlich lautender Bürgerantrag bereits in Sitzungen des Ausschusses am 29.11.2011, 22.05.2012 und 20.05.2013 beraten, jedoch dem Rat zur endgültigen Entscheidung noch nicht vorgelegt.

In dem nunmehr vorliegenden Antrag vom 01.10.2013 wurden neue Aspekte angeführt, die für eine Wiederaufnahme der Ortschaft Eichen sprechen. Insbesondere die mangelhafte Erreichbarkeit der nächsten Haltestelle des Taxi-Busses in Sürst-Hardt hat dazu geführt, dass der Rhein-Sieg-Kreis sich dazu bereit erklärt hat, die Ortschaft Eichen in den AST-Verkehr erneut aufzunehmen. Durch die Aufnahme in die Gruppe Groß-Schlebach und Klein-Schlebach ist eine stündliche Erreichbarkeit gewährleistet.

Ein Auszug aus dem derzeit gültigen Fahrplan mit den entsprechenden Zeiten ist als Anlage beigefügt.

Der Rhein-Sieg-Kreis wird die tatsächliche Inanspruchnahme der AST-Fahrten nach einem Jahr auswerten und die Angelegenheit dann ggf. neu bewerten, falls keine Inanspruchnahme erfolgen sollte.

Rheinbach, 05.03.2014

Peter Feuser
Fachbereichsleiter

Kurt Strang
Fachgebietsleiter